Ein neuer Kindergarten? Eine neue Turnhalle? Reden Sie mit. Einladung zum Informationsanlass mit Workshop für die Bevölkerung von Löhningen

In Löhningen stehen wichtige Entscheidungen bei der Planung der Schul- und Sportinfrastruktur an. Denn der Kindergarten an der Schützengasse ist alt und dringend sanierungsbedürftig. Zudem besteht seitens Vereine ein Bedürfnis nach einer grösseren, zeitgemässen Turnhalle. Es stellt sich die Frage, ob nochmals über eine neue Turnhalle abgestimmt werden soll. Bereits im letzten Jahr hat der Gemeinderat zu diesen Themen einen Workshop mit Teilen der Bevölkerung durchgeführt. Der Gemeinderat hat in der Zwischenzeit in Zusammenarbeit mit Fachspezialisten verschiedene Varianten geprüft, auf welche Weise und in welcher Reihenfolge diese Herausforderung angepackt werden könnte.

Eine mögliche Variante ist es, sowohl einen neuen Doppelkindergarten als auch eine neue Turnhalle zu bauen. Die alte Turnhalle mit Gemeindesaal bliebe bestehen. Eine weitere Variante sieht vor, die alte Turnhalle zu einem Doppelkindergarten umzunutzen, der Gemeindesaal bliebe bestehen. Anstelle der alten Turnhalle würde eine neue Turnhalle gebaut werden. Weiter steht die Option im Raum, gemeindeeigenes Land zu verkaufen, um die anfallenden Investitionen mitzufinanzieren.

All diese Möglichkeiten und die Resultate der vertieften Untersuchungen dazu möchten wir Ihnen persönlich vorstellen und gleichzeitig Ihre Meinung dazu abholen. Wir laden daher alle interessierten Personen aus der Bevölkerung von Löhningen ein zu einem:

Informationsanlass mit Workshop

Dienstag, 18. November, 19.00 bis 21.30 Uhr im Gemeindesaal über der Turnhalle

WICHTIG: Um den Anlass gut planen zu können, bitten wir um Anmeldung bis spätestens 7. November per E-Mail an info@loehningen.ch oder Tel. 052 685 24 40

Sie haben an diesem Abend die Möglichkeit, sich aus erster Hand über die vorhandenen Optionen zu informieren und Fragen zu stellen. Darüber hinaus können Sie sich aktiv einbringen und sich mit den anderen Einwohner/innen von Löhningen über die Optionen austauschen. Uns interessiert, wie Sie zu den Vorschlägen stehen und welche Sie favorisieren. Als nächsten Schritt wird der Gemeinderat dann entscheiden, welchen Weg er weiterverfolgen und welche Vorlagen er zu Händen der Gemeindeversammlung ausarbeiten wird.

Wir freuen uns auf eine rege, engagierte Teilnahme.

Freundliche Grüsse

Gemeinderat Löhningen